
 
 

 

町議会からの提案と対応状況（令和 5年 9月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問    

井川議員 中学生の自転車通学許

可願で保険加入の有無

を確認されたい 

現状を確認し、検討

する。 

来年度の自転車通学届のと

りまとめの際に確認するよ

う学校に指示しました。 

教育 

総務課 

斉尾議員 自治会の AED 購入につ

いての助成を、リースに

も適用されたい。 

検討する。 レンタルは不可だが、「分割

払いによる購入」と判断で

きる場合は助成対象にする

ことにしました。 

総務課 

秋山議員 避難行動要支援者につ

いて警察と情報共有す

べき。名簿の提供を。 

提供するための手

続き等検討する。 

事前提供を可能とする条例

を議会提案することにしま

した。 

総務課 

質  疑    

油本議員 出産に係るほくほくポ

イントの付与。現金を望

む声が多数あり、現金支

給されたい。 

検討する。 ほくほくカード事業は、町

内商工振興につながる取り

組みであることも踏まえ

て、来年度の付与方法を検

討しています。 

産業 

 振興課 

 

教育 

総務課 

 

油本議員 国鉄 120 周年記念に当

たり、記念行事とかそれ

を周知する記念パネル

とかの設置を。 

検討する。 コナン駅 10周年の横断幕と

パネルに由良駅開業 120 周

年についても記載します。 

観光 

 交流課 

井川議員 免許返納者へのヘルメ

ット購入補助の制度化

を。 

検討する。 運転技能が低下した免許返

納者へ自転車利用を促すの

は適切でないと判断し制度

化しないことにしました。 

総務課 

尾嶋議員 レークサイド大栄のＢ

コース修繕を今年度実

施とのことだが、他にも

緊急を要するものがあ

り、そちらも優先された

い。 

確認し、管理者と協

議する。 

優先順位をつけながら実施

します。 

観光 

 交流課 

阪本議員 風車が加害した事故に

ついて、決算書又は主要

施策の成果のいずれか

に記載し、町民等に伝え

るべき。 

検討する。 町民への周知は、損害賠償

案件として議会に報告し、

町 HP等で周知していますの

で、記載しないことにしま

した。 

環境エネ

ルギー課 

 

 

 


